



## La Asociación Española contra el Cáncer celebra el 12 de febrero su cena benéfica

Financiará con 135.000 euros un proyecto contra la leucemia

A.B. | SALAMANCA

La Asociación Española contra el Cáncer de Salamanca celebrará el próximo 12 de febrero la undécima edición de su cena benéfica para recaudar fondos para las actividades de la asociación y los proyectos de investigación impulsados por el colectivo.

La celebración coincidirá con la víspera del Día de los Enamorados bajo el lema "Enamórate de la vida" y se celebra-

rá en el Hotel Doña Brígida a partir de las 21:00 horas. Para asistir se habilitarán autocares gratuitos desde la plaza de Gabriel y Galán a las 20:15 horas. Las entradas pueden adquirirse en la sede de la AECC en Salamanca (calle Padre Manjón, 10) o contribuyendo mediante una Fila 0.

Desde la primera edición, la sociedad salmantina ha dado una respuesta ejemplar al llamamiento de la asociación con

más de 700 participantes entre los que destaca la implicación del ámbito sanitario, político, cultural y empresarial.

También la AECC entregará el próximo 29 de enero en el Palacio de Figueroa (Casino de Salamanca) la aportación de 135.000 euros para la búsqueda de una nueva diana terapéutica para el tratamiento de la leucemia mieloide crónica. La doctora Carmela Rodríguez será la encargada de llevar adelante el proyecto.



**Conferencia de Eva Martín del Valle.** La Facultad de Ciencias Químicas acogió ayer por la tarde la conferencia de la profesora Eva Martín del Valle titulada "Aplicaciones de Ingeniería Química en cáncer. Tratamiento y diagnóstico". | BARROSO